**Rotary** 

2015-2016 国際ロータリーテーマ "世界へのプレゼントになろう" RI会長 K.R.ラビンドラン

2015~2016年度

### THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA NORTH



成谷北ロータリークラ

例会日:每週水曜日 12:30~13:30

T E L 048(975)9898

FAX 048(977)3741

創 立:1976年5月11日

例会場:越谷市千間台東 1-1-6 クオレ千間台 2F 副 会 長: 関森初義

> 事:会田謙二 会報委員長: 江口公晴

長:大熊正行

第 1953 回 例会記録 No. 31

平成 28年 5月 11日

司会: 今井 英治 編集: 関 雄二郎

### 会次第

- 1. 点鐘
- 2. 国家「君が代」 ロータリーソング「奉仕の理想」
- 3. ロータリーの目的
- 4. お客様紹介

地区青少年交換委員 鈴木伸雄様 越谷葱大国 国王 伊藤 霞様

- 5. 結婚・誕生祝い
- 6. 会長卓話
- 7. 幹事報告
- 8. 委員会報告
- 9. スマイル報告
- 10. 会員卓話

地区青少年交換委員 小宮山 大介会員 イニシエーションスピーチ 川島 徹会員

11. 出席報告

次回例会案内 平成28年6月1日 結婚記念・誕生祝い 四つのテスト 特別月間 会員卓話

### 会長卓話



大熊 正行 会長

皆さんは、ゴールデンウイークはどのように過 ごされましたか?

先日の8日(日)は、親クラブである越谷ロ―タリ ークラブの創立55周年記念式典が浦和のロイヤ ルパインズホテルにて盛大に行われました。当ク ラブがいよいよ今週の 14 日(土)に創立 40 周年 記念式典を迎えますが、色々と参考になりました。 式典セレモニーが終わったあと、アトラクションで 歌手の園まりさんを迎えて、トークを交えて往年 のヒット曲や自身の名曲など5曲程度30分くらい のミニコンサートが開かれました。60~70 代の人 たちは、楽しめたのではないかと思いました。

その後、懇親会の冒頭では、にぎやかに南越 谷名物の「阿波踊り」が披露されました。踊り方の 講習会なども行われ、楽しいひと時でした。越谷 市民は見慣れている人が多いと思いますが、越 谷市民以外の人たちは喜んでいました。いずれ

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言



にしましても、今回の周年は〇周年ではないのですけれども 5年前の50周年式典が、東日本大震災の影響によりやむなく無念の中止となってしまった思いの分まで、55周年に込めたようです。

話は変わりますが、近年煙草に関するマナー やモラルが何かと取りざたされることが多いです が、今朝テレビを観ていましたら、現在日本人の 喫煙率は 20%を切り 19%台になったそうです。 その内訳はざっくりですが男性が約 30%で女性 が 10%弱だそうです。そして、現在喫煙している その人たちを対象に煙草がいくらになったら辞め るか?というアンケートで 500 円までなら吸うとい う人が、約 50%で 1.000 円までなら吸うという人 が 50%でした。1.000 円を超えたらほんの数パ ーセントしかいなくなるとのことでした。日本国民 全員が煙草を吸わなくなったら、国にどんな影響 があるか?という問いに対して、たばこ税の収入 が年間 8.000 億円なくなります。売り上げ 2 兆 3 千億の日本たばこ産業という日本有数の大会社 が潰れるでしょう!従業員4万人が路頭に迷い、 政府出資 500 億円が紙くずになります。また、た ばこ農家が潰れます。誰も煙草を吸わなくなれば、 吸っていた本人はもちろんのこと副流煙を吸わさ れていた家族や同じ職場や近くにいた人も含め て、脳疾患や心疾患、肺気腫や肺がん等々の病 気が少なくなり医療費が減ります!?などの答え が出されましたが、医療費に関しては、立証でき る数字は無いそうです。日本は、先進国の中で は、煙草が安いそうです。欧米では7~800円、 もしくはアメリカでは 1.000 円くらいが当たり前で、 オーストラリアに至っては、20 豪ドルで時の為替 にもよりますが、2.000 円相当になるそうです。私 自身、6年前まではヘビースモーカーを通り越し て、一日 100 本吸うチェーンスモーカーでしたか ら、煙草を吸う人を否定しませんし気持ちも解りま す。他人に迷惑掛けなければいいと思います。

当人には一種のストレス解消でしょうし、ポイ捨て や歩きタバコ、場所をわきまえないなどが無けれ ば、ルールとマナーをわきまえて自己責任をちゃ んと果たせれば大いに喫煙結構だと思います。 本日もよろしくお願い致します。

### 幹事報告



会田 謙二 幹事

- ・5月14日は、創立40周年記念式典です。会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。尚、安養冠岳RCも韓国から参加されますので、担当の国際奉仕委員会の皆様には、3日間の対応となりますがよろしくお願いいたします。また5月18日水曜日は、例会振替で休会となります。
- ・地区より。財団室ニュースと新会員入会速報、「ロータリーの友」いち押し情報が届いています。掲示します。
- ・本日 18 時より浜丁寿司にて引継会議開催
- ·例会終了後、理事役員会を開催

### 委員会報告

### ・40 周年実行委員会:関森初義委員長

5月14日浦和ロイヤルパインズにて40周年式典が開催されます。年初より、記念式典の大イベントとして部門長を始め、進めて参りました。当日会場で段取りの確認致しますが、クラブとして一致団結し厳格性を保ちたいと思いますので、婦人方を含め皆様のお力添え宜しくお願いします。



### • 社会奉仕委員会:大島直幸委員長

5月22日ゴミゼロ運動を千間台駅東口にて開催しま す。当日は多数の参加をお願い致します。

### 結婚・誕生祝い



### 会員誕生日

堀野眞孝 会員 昭和19年5月17日 生まれ 黒田幸英 会員 昭和23年5月26日 生まれ 中澤広樹 会員 昭和34年5月11日 生まれ 本間睦人 会員 昭和40年5月13日 生まれ 長谷川真也会員 昭和43年5月19日 生まれ

### 会員結婚記念日

山本誠一郎・正乃 様 5月4日 中澤広樹・ひろこ 様 5月5日 本間睦人・ひろみ 様 5月7日 大濱裕広・多佳子 様 5月8日

### 代表挨拶



堀野 眞孝 会員

誕生祝い有難うございます。今朝、新聞を観たらア メリカの現職の大統領が初めて広島を訪れるとの事 でした。小学校 2 年生くらいの時に学校で広島の原 爆の映像を魅せられました。子ども心にいやだなと記 憶しております。今では平和でのんきな生活を満喫し ておりますが、これからも平和な世界が続いていくよう に祈念します。本日は、どうもありがとうございました。

### お客様挨拶



越谷葱大国 国王 伊藤 霞様

皆様こんにちは。本日は越谷市役所東側にて5月 21日 $\sim$ 22日に行われる Koshigaya 葱Fes'2016のご案内に参りました。

おかげ様で越谷全ロータリークラブ様にはご後援頂き感謝します。越谷葱は深谷葱より美味しく、あまり市販されていないのでなかなか認知されず、千住を超えると千住葱という名称で流通しており、越谷の名前がどこかで消えてしまいます。越谷の葱という名前を地場産業を通じて全国区で取り戻す運動をしております。

### 会員卓話



地区青少年交換委員 小宮山 大介会員

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言



青少年交換プログラムとは地域の 15 歳から 18 歳の 学生を対象に選抜されます。

そして同時に派遣先より留学生を受け入れます。(ロータリアンの関係者が参加できるプログラム)

実は我が地区はこの数年、日本一の派遣及び受入をしています。

現在(そろそろ終了ですが)それぞれ 21 名、合計で 42 名の学生たちと関わっています。

国はスイス、デンマーク、ベルギー、ドイツ、フィンランド、ブラジル、アメリカ、メキシコ、オーストリア、台湾、韓国 11 カ国にも登ります。

ちょうど先週末には 7 回目のオリエンテーションが開催されました。(オリエンテーションは 8 回行われます) この夏よりの派遣候補生は派遣国の言語で、受入生は日本語で。これから留学をする学生はまだまだ、たどたどしい言葉でした。しかしはや 1 年近く滞在している留学生は、本当に日本語が上達しています。派遣生も 1 年後には様変わりしているでしょう。次年度は 18 名が決定しています。

治安の問題からブラジルが見送られ、新たにチェコ、イタリア、フランスが加わりました。派遣生は皆、埼玉県親善大使として委嘱され、6月中旬には埼玉県知事を訪問し授与式が行われます。また県では留学のサポートを積極的に行っているようで"埼玉発世界行き"という奨学金制度などがあります。(上限 60 万円)このプログラムを通して若者達は毎年、本当に成長して帰国します。

我がクラブでも私が入会してからスウェーデンからのアレックス、こちらからは斉藤君をサポートした事があります。しかしながら、彼らのその後を知る人は、極少数ではないでしょうか?これは本当に勿体無い事だと思います。あの頃より IT は格段に進歩しています。次年度はフランスの受入派遣を行いますので、facebook 等で、その学生たちと関わってみてはいかがでしょうか?



川島 徹会員

私は小さい頃から、野球に打ち込んで参りました。 父の影響で休みの日にキャッチボールをするようになったのがきっかけでした。それから小学校3年生頃には少年野球チームに入り、野球人生が始まりました。中学、高校と進むにつれ、仲間や友人も多くなり、嬉しいことや辛いことを共に体験しました。野球はもちろん、ちょっとしたいたずらや、遊びなど、今でも大切な思い出になっている多くの時間を、その仲間達と過ごしていました。これからお話しするのは、その頃からの大切な友人の一人の話です。

実は今、彼は闘病生活を送っています。

最初に彼に表れた症状は、腰痛でした。腰が痛くて体が動かないな…といった症状で、以前からの腰痛がひどくなったのではないかと思ったようですが、特に際立った異常を感じることもなく過ごしていました。しかし次第に症状が全身に表れ始め、関節痛のようにあちこちが痛み、また、体全体が重くだるくなってきたと言っていました。

そこでいよいよ、なんだかおかしいぞ。と思い病院に 行き検査入院をしましたが、基本的な血液検査、尿 検査を行っただけでした。本人もそんなに大変な病 気だとは思っていなかったのでしょう。見舞いに行っ た時も、ちょうど暮れからの入院だった為、原因がわ からないまま正月も病院で過ごすことになってしまっ た事への不満を漏らすくらいでした。その様子から、 私も特に疑問を持つこともなく帰りましたが、今思えば、 少し動作がぎこちなかったような気がします。

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言



その後、正月明けには退院したのですが、私が忙しく なってしまったせいもあり、結局原因が何だったのか を聞きそびれたまま、一か月程たったある日。突然携 帯電話が鳴りました。ディスプレイを確認すると、その 友人の名前が表示されており、(お…。元気になった のかな?)と電話に出てみると、電話の声は友人の物 ではなく、奥様の声でした。嫌な予感がしつつも話を 聞くと、「今、危ない状況だから会いにきてくれない か?」とのことでした。(え…?どうして?どうなってる んだ?)検査入院していた時の様子しか見ていない 私は、奥様の話をすぐに理解する事が出来ませんで した。頭の中は、ただ、なぜ?どうして?の繰り返しで す。それでも急いで病院に行くと、酸素マスクをつけ、 意識のない友人の姿がありました。親しかった友人が 突然昏睡状態に陥った。このような経験は初めてで、 その姿は衝撃的でした。何がどうなったのか、つい数 ヶ月前までなんの問題もなく検査入院していた頃でも こんなにひどい状態ではなかったはず…。 奥さんの 話では、退院してからの一か月あまりの間に、日に日 に体調が悪化し、次第に体が動かなくなって行き、つ いに意識を失ってしまった為、救急搬送されたという 事でした。医者からは、原因ははっきりしないものの、 何らかの菌が血液中に入り込み、全身に痛みが出た のではないか。また、もしも血液から脳に菌が回って しまった場合、助かるかどうかわからないし、意識が 回復するかどうかさえもわからない。と言われたそうで す。

そして、その時初めて知ったのですが、暮れに入院した病院では原因が特定できず、今回意識を失って入院する事になった病院。そこは、3件目の病院だったそうです。そして、やっと判明した病名は「膠原病」でした。ご存知の方も多いとは思いますが、簡単に説明させて頂きますと、膠原病には、発熱、しびれ、関節痛、筋肉痛、レイノー現象と呼ばれる症状など、様々な症状が表れます。そしてそれらの症状が、全身に渡って広がることが多くあります。そのように症状

の表れる箇所が広範囲に渡る為、なかなか原因を特 定できず、対症療法しかできない病気。それが膠原 病です。

もし、1 件目の病院で、多角的な検査を行えていたら。 もし、総合医療の体制が整っている病院に行っていたら。もし、少しでも膠原病という病気の知識がある人が近くにいたら。もう少し早い段階で原因が判明し、違った治療を受けられたのではないか。そうすればここまでひどくならなかったのではないか。そう思えてなりません。結果を言うと、奇跡的に意識が回復し、脳に少なからずダメージを受けてしまった為少しもたつきますが、普通に会話をできるまでになりました。が、体は右半身が少し動く程度となってしまいました。今は奥様に支えられリハビリの毎日を送り、少しでも今より良い状態になるよう、頑張っています。

私からは「頑張ろう!」と声を掛ける事しかできませんが、これからも何かしらの手伝いができればと思っています。今、私は健康です。いや、正確には「完全に健康です!」と胸を張って言えるほどではありませんが、少なからず日常に支障を来さない程度には元気に毎日を過ごしています。

しかし今回、友人の病気を目の当たりにし、いつ、どんな風に病気に襲われるのか分からないという思いが強くなりました。年齢、性別に関わらず、突然に訪れる病魔。いつ来るかわからないものを恐れてもどうにもなりませんが、対抗するにはそれなりの知識と、準備が必要なんだなと考えるようになりました。大切な家族、友人、自分。万が一の時に少しでも力になれる人間になるよう、努力したいと、今、強く感じています。



### スマイル報告



・地区青少年交換委員、鈴木伸雄様ようこそ。川島さ んイニシエーションスピーチ宜しくお願いします。小 宮山さん卓話官しくお願い致します。

### 大熊正行 会田謙二 松﨑義一 今井英治 松井昭夫 関雄二郎

- ・創立 40 周年記念式典ご協力宜しくお願いします。
  - 関森初義
- ・40 周年準備お疲れ様です。成功疑いなしです。

### 青木清

- ・国立博物館で展示されていた当山の本尊が展示が 終わり25日に帰山すると文化庁より連絡が有りまし た。期間中見学に行って下さった方々にお礼申し上 げます。 石井知章
- ・私は、上野国立博物館へ行き国の重要文化 財、野島浄山寺の木造地蔵菩薩立像を観てきまし た。本館へ入ってすぐ右側、大きなガラスの型器に入 った立ち姿、92cm位の美しき仏像、顔も凛とし若々 しく全体的に何とも言えない気品があり、説明書には、 平安時代9世紀初め、奈良地方で造られたものと記 されています。歴史的に観れば、今から1200年前、 仏教美術の最盛期で又、円仁がいた時代、仏教が幾 内から東国へ布教した経緯がわかります。近いうち国 宝になることを期待できます。 鈴木由也
- ・5月4日に34回目の結婚記念日を迎える事が出来 ました。当日お花を頂きとても嬉しかったです。有難 うございました。 山本正乃
- ・結婚祝、ありがとうございます。

本間睦人 大濱裕広

・誕生祝、ありがとうございます。

### 堀野眞孝 長谷川真也

・結婚誕生祝い有難うございます。川島さん、小宮山 さん卓話宜しくお願いします。

- ・熊本の皆様まだ地震が続いております。十分にお気 を付け下さい。
- ・本日の引き継ぎ会議欠席です。済みません

一柳昌利

・地区青少年交換委員 鈴木伸雄様ようこそ。

### 宮﨑敏博 小林操

・鈴木伸雄さん、本日メーキャップ有難うございます。

小宮山大介

・久しぶりです。 髙橋正美

・前回欠席しました。 太田靖彦

・日々奉仕の気持ちを大切に。 新沼徹

本日もよろしくお願いします。

髙瑠美子

・世界平和のために。 末木照久 酒井新樹

### 出席報告

会員数 56名 出席免除者 17名 44名 出席者 欠席者 12 名 出席率 85%



# 越谷北口一タリークラブ

# 創立40周年記念式典

於 浦和ロイヤルパインズホテル

創立 40 周年記念式典次第

平成 28年 5月 14日

司会: 堀野眞孝 鷹島綾子 式 典

調印式(安養冠岳 RC)

1. 点鐘 大熊正行会長

物故者会員弔意(黙とう)

開会の辞長谷川真也

2. 国家斉唱「君が代」 今井英治 ロータリーソング「奉仕の理想」

3. 来賓紹介及び来訪クラブ紹介 大熊正行会長

4. 実行委員長挨拶 関森初義

5. 会長挨拶

6. 記念事業発表 小林操

7. 記念品贈呈 大熊正行会長

8. 来賓祝辞 RI2770 地区ガバナー 井原實様 越谷市市長 高橋 努様

姉妹クラブ挨拶 RI3750 地区安養冠岳 RC 会長 河 萬榮様

10.友好クラブ挨拶 RI2530 地区浪江 RC 会長

中西總一郎様

11.祝電披露 幹事 会田謙二

12. 閉会の辞 会長エレクト 松井昭夫

13.基調講演 「野球から学び、教えられたこと自分に

勝ってこそ人生の鉄人」

衣笠 祥雄様

14.祝賀会 司会 山本正乃



大熊 正行会長

本日は、越谷北ロータリークラブ創立 40 周年記念 式典へ、公私にわたり大変ご多用中にもかかわらず、 越谷市長高橋努様をはじめ、多くの御来賓の皆様方 にご臨席を賜り、誠にありがとうございます。

また国際ロータリー第 2770 地区ガバナーの井原 實様、歴代パストガバナーの皆様、姉妹提携クラブ韓

国第 3750 地区 安養冠岳ロータリークラブ会長 河

萬榮様をはじめ会員の皆様及びご家族の皆様、友好クラブであります第 2530 地区、中西總一郎会長をはじめといたします福島県浪江ロータリークラブ会員の皆様、2770 地区役員の皆様、そして第 8 グループ内外よりこのように多数のロータリアンの友情あふれるご臨席に対し、心から感謝すると共に厚くお礼申し上げます。

越谷北ロータリークラブは、40年前の1976年5月11日スポンサークラブ越谷ロータリークラブの好意と友情のもとに26名の会員で産声をあげました。設立から11年後の1987~1988年期には、国際ロータリー第3750地区韓国安養冠岳ロータリークラブと姉妹提携を結び、毎年交互に訪問して親交を深めています。その後、1996年には、当時浪江ロータリークラブ管内にあります双葉町出身の会員を通じて、国際ロータリー第2530地区福島県は、浪江ロータリークラブと友好提携を結びました。あれから早20年の歳月が流れ、今年度は、節目の友好締結20周年を迎え

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言



ることとなりました。

創立 40 周年の意義深い本日を機に、私ども会員は、今までの貴重な歴史を振り返り、ロータリーの基本理念のもと地域社会に奉仕活動を展開していくために会員増強に努め、友愛と親睦を深めていく所存です。結びに本日ご臨席いただきました御来賓、ロータリアンをはじめとする皆様方に感謝し今後とも相も変わらぬご指導、ご支援を切にお願い申し上げます。皆様のご健勝とご多幸を祈念し式辞といたします。本日は、誠にありがとうございました。



調印式(安養冠岳 RC)



井原實ガバナーによる祝辞



友好クラブ挨拶 RI2530 地区 浪江 RC 会長 中西總一郎様



姉妹クラブ挨拶 安養冠岳 RC 河 萬榮様



開会の辞 長谷川真也 副実行委員長



実行委員長挨拶 関森初義



記念事業発表 委員長 小林 操

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言

# 基調講演



衣笠祥雄氏による講演



祝賀会



井橋吉一パストガバナーによる乾杯



姉妹クラブ 安養冠岳 RC による合唱



アトラクション ノブ&クッキー「ものまねジェットコースター」



中締めの挨拶 直前会長 松﨑義一



手に手つないで名指揮者 深野秀樹会員

越谷北ロータリークラブ

「楽しく奉仕を、深めよう親睦を」

2015-2016 大熊正行会長 提言



地区でも頑張ってください



会長幹事お疲れ様でした





恒例のみんなで輪になり 手に手つないで





鈴木英男会員による挨拶





感謝を込めてお客様へ笑顔でお見送り 本日は長い時間有難うございました。





大熊正行会長のご発声による2次会スタート





翌日 安養冠岳 RC 皆様と東京散策









天気も良くて最高の一日でした

## ゴミゼロ運動

### 5/22 千間台東口に於



関森初義 副会長による開始の挨拶



越谷市役所から注意事項周知



皆のやる気が伝わってきます



暑いけど頑張ろう



目につかないところにもゴミが



いつでも綺麗な街並を・・おもてなし



車でしか通らない道も気づくとゴミが・・ 毎年少なっていますが、ポイ捨てはやめましょう

大熊年度も残り一か月、無事に着岸できるように多く の皆様に参加頂き、協力してゴミゼロ運動を行いまし た。 有難うございました。